
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le  
7 mars 2016, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 19h30 
sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont 
présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Jacques Saucier 
Yvon Charette 
Chantal Thibault 
Charles Desrochers 
 
Monsieur le conseiller John Chomyshyn est absent. 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire trésorière et 
madame Cindy Paquin, secrétaire-trésorière adjointe sont présentes. 
 
2016-03-56  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
Adoptée 
 
2016-03-57  Adoption du procès-verbal du 1er février 2016 

 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’adopter le procès-verbal du 1er février tel que rédigé. 
 
Adoptée 
 
2016-03-58  Liste des comptes payés au cours du mois de  
   février 2016 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés au montant total de 52 318.49$ 
du chèque numéro C1607247 à C1607339. 
 
Adoptée 
 
2016-03-59  Liste des comptes à payer 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes au montant total de 3 180.44$ du 
chèque numéro C1607340 à C1607349. 
 
Adoptée 
 
2016-03-60  Correspondance 
 
Il est proposé par madame Chantal Thibault et unanimement résolu 
d’accepter la correspondance telle que rédigée. 
 
Adoptée 
 
2016-03-61  Appels d’offres pour l’abri des équipements 
 



Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu d’envoyer des appels d’offres à différents soumissionnaires pour 
l’abri des équipements. 
 
Adoptée 
 
2016-03-62  Appels d’offres pour le panneau indicateur 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’envoyer des appels d’offres à différents 
soumissionnaires pour le panneau indicateur. 
 
Adoptée 
 
2016-03-63  Dossier Rue Venne 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’obtenir un avis juridique pour l’acquisition d’un terrain sur la rue 
Venne. 
 
Adoptée 
 
Factures Location Dumco 
 
Le sujet est remis à la prochaine séance. 
 
2016-03-64  Liste des ventes pour le non paiement des taxes  
   municipales et ou scolaires 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu de faire parvenir la liste des arriérés de taxes municipales et ou 
scolaires à la MRC. 
 
Adoptée 
 
2016-03-65  Nomination d’un représentant pour la vente du  
   non paiement des taxes 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu de nommer monsieur le maire Réjean Guay, 
représentant pour la vente du non paiement des taxes.  Ce dernier est 
autorisé à agir pour et au nom de la municipalité. 
 
Adoptée 
 
2016-03-66  Engagement financier pour la piste cyclable 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu que la Municipalité de Rivière-Héva s’engage à débourser 15 000$ 
par année pendant 3 ans pour le projet d’amélioration et d’agrandissement 
de la piste cyclable.  Ce paiement est conditionnel à l’acceptation et au 
financement total du projet. 
 
Adoptée 
 
2016-03-67  Avril mois de la jonquille 
 
CONSIDÉRANT QUE le cancer est la première cause de mortalité au 
Québec; 
 



CONSIDÉRANT QUE la Société canadienne du cancer travaille à sauver 
plus de vies; 
 
CONSIDÉRANT QUE grâce à des milliers de Québécois, donateurs et 
bénévoles, la Société canadienne du cancer lutte pour prévenir plus de 
cancers, permettre aux chercheurs de faire plus de découvertes et aider plus 
de personnes touchées par la maladie; 
 
CONSIDÉRANT QUE nous pouvons prévenir environ la moitié de tous 
les cancers en adoptant un mode de vie sain et des politiques qui protègent 
le public;  
 
CONSIDÉRANT QUE près de la moitié de l’argent investi dans la 
recherche sur le cancer par les organismes de bienfaisance provient de la 
Société canadienne du cancer; 
 
CONSIDÉRANT QUE les personnes touchées par le cancer peuvent se 
concentrer sur leur guérison et avoir une bonne qualité de vie grâce à l’aide 
offerte par la Société canadienne du cancer; 
 
CONSIDÉRANT QUE le mois d’avril est le Mois de la jonquille, et qu’il 
est porteur d’espoir et d’activités qui feront une différence dans la vie des 
patients atteints de cancer et dans la lutte contre la maladie; 
 
CONSIDÉRANT QUE la Société canadienne du cancer encourage les 
Québécois à poser un geste significatif pendant le Mois de la jonquille pour 
les personnes touchées par le cancer et à contribuer au combat contre cette 
maladie; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur le conseiller Yvon Charette  
ET RÉSOLU À L’UNANIMITÉ : 
 
DE DÉCRÉTER que le mois d’avril est le Mois de la jonquille. 
 
QUE le conseil municipal encourage la population à accorder 
généreusement son appui à la cause de la Société canadienne du cancer. 
 

 
Adoptée 
 
2016-03-68  Démission de Chantal Bergeron à titre de pompier 
 
Il est proposé par madame Chantal Thibault et unanimement résolu 
d’accepter la démission de madame Chantal Bergeron au sein du service 
des incendies de Rivière-Héva. 
 
Adoptée 
 
2016-03-69  Centre d’étude musical Jean-Charles Loiselle 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de contribuer pour la somme de 100$ au Centre d’étude musical 
Jean-Charles Loiselle. 
 
Adoptée 

  



 
2016-03-70  Groupe Azimut 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter la soumission du Groupe géomatique Azimut inc. Pour la 
migration à la nouvelle version GOnet 6 au montant de 287.44$ taxes 
incluses ainsi que l’abonnement mensuel d’utilisation de GOnet – Module 
intranet accès réservé et module d’accès au cadastre à jour et à son 
historique pour un utilisateur concurrent (incluant le traitement des 
nouvelles opérations cadastrales) pour un montant de 1 476.28$. 
 
Divers 
 
Compte rendu des dossiers d’élus 
 
Chacun des élus fait un résumé des rencontres et des dossiers dont ils sont 
responsables. 
 
Questions du public 
 
Le conseil a su répondre aux questionnements des citoyens. 
 
2016-03-71  Levée de la séance 
 
À 19h49, il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
___________________  
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire trésorière 
 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


